

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiéndose además gratis una edición, a los obreros.  
 Cuando los sucesos lo requieren publica también suplementos.  
 Oficinas:  
 San Francisco, 92 y Valenzuela.

# LA INFORMACION

PERIODICO DE LA TARDE

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes Ptas. 1.150  
 Provincias, trimestre, 3.000  
 Número del día 10 cént. Atrás-  
 dos, 25. Suplemento 5 cént.  
 Anuncios a precios módicos con  
 extensa circulación por insertarse  
 en las ediciones que en gran número  
 se reparten gratis.

## Espectáculo hermoso

(Por telégrafo)  
 Madrid 4, 10 noche.

Esta tarde se celebró en Palacio un acto conmovedor y edificante.  
 En el magnífico salón de las Columnas, la Reina D.ª Victoria ha repartido cuantiosos donativos a los padres y hermanos de las víctimas de la campaña y a los que en ella han quedado inútiles.

El espectáculo resultó muy hermoso.  
 Al frente del salón estaba colocada la Reina D.ª Victoria, acompañada de la Duquesa de San Carlos; las Infantas doña María Teresa, doña Isabel y doña Luisa; los Infantes don Carlos y don Fernando; la Marquesa Vda. de Nájera; toda la alta servidumbre de Palacio y las esposas de los señores Maura, La Cierva y Allende-Salazar.

Tras ellos estaban toda la oficialidad del Real Cuerpo de Alabarderos y de la Escolta.  
 Contrastando con el esplendor y lujo de la Corte, con el brillo de tantos uniformes, con las ricas galas y joyas de la regia servidumbre, se veían, al lado opuesto del espacioso y magnífico salón, grupos numerosísimos de ancianos, niños y jóvenes, los más de ellos vestidos humildemente, y algunos impedidos, que lucían el uniforme militar.

Un gentil hombre de servicio iba leyendo la lista de los que debían ser socorridos.  
 Estos se acercaban a la Reina (muchos con gran timidez), la cual les entregaba los donativos en metálico.

Se desarrollaron escenas conmovedoras y emocionantes.  
 Al quinto nombre se destacó de un grupo la esposa de un reservista, vestida de luto y con un niño de corta edad en los brazos.

Doña Victoria le preguntó el nombre del niño y le besó cariñosamente, notándose, al retirar su rostro, que estaba visiblemente emocionada.

Al citarse otro de los nombres, se adelantó un inválido del batallón disciplinario de Melilla, que cruzó el salón llorando y, al recibir el donativo, se arrodilló ante la Reina santiguándose.

Muchos de los que le siguieron en el desfile hacían la misma manifestación de fe cristiana y respeto a Su Majestad la Reina.

La madre del reservista González Corralón, al ser llamada se dirigió hacia el lugar que ocupaba la Reina, pero al llegar al centro del salón cayó al suelo, sin dar tiempo a que la socorrieran, gritando al caer: ¡Hijo de mi alma! ¡Me ahogo!

Doña Victoria y parte de su séquito se adelantaron a socorrerla.

Al poco roto recobró el sentido, pidiendo perdón.

La Reina la tranquilizó, consolándola.

Al terminarse el reparto, la Reina recorrió el salón dando a besar su mano a los socorridos.

El total de lo repartido hoy asciende a pesetas 36.925.

Lo repartido en toda España se eleva, hasta ahora a 120.000 duros.

La suscripción asciende a dos millones.

Dentro de algunos días se hará un nuevo reparto.

## NOTICIAS DIVERSAS

De nuevo comienza a hablarse de la Academia de Santa Cecilia y del notable octeto sinfónico con motivo del primer concierto del año.

Parece cosa decidida, que este se verificará del 10 al 15 de Enero y que tendremos el gusto de oír, a más de otras notables y escogidas composiciones, la tercera sonata de Beethoven.

Una vez más estamos de enhorabuena los asiduos concurrentes a dichos conciertos.

Nos escriben del Puerto de Santa María, que continuaba siendo muy delicado el estado de salud de nuestro estimado amigo el presbítero don Ricardo de Luna y Ariza, capellán de las Monjas Capuchinas.

Mucho lo sentimos, deseando pronto su restablecimiento.

Celebran hoy sus días las señoras doña Amelia Genoyés de Villayerde y doña Amelia Vidal de Woodward.

Les deseamos felicidades.

Nuestro distinguido amigo el oficial del Regimiento de Alava D. Joaquín Olivares, marchará hoy a incorporarse a la Escuela Superior de Guerra, terminada la licencia que le fué concedida con motivo de las pasadas Pascuas.

También marcharon a incorporarse a sus respectivos destinos y Academias los oficiales y alumnos que habían venido a disfrutar licencia al lado de sus respectivas familias.

Desde la vecina población de San Fernando regresó a Jerez la bella Srta. Petra Fernández de los Rios, a quien acompaña en su viaje para pasar a su lado corta temporada la gentil Srta. Salomé Albarracín, hija de nuestro querido amigo D. Alfonso.

En el expreso y después de pasar una temporada al lado de su hermano el ilustrado Capitán de Infantería de Marina D. Manuel, regresó a Sevilla la distinguida Srta. Conchita Diaz Serra, a quien acompañaba su otro hermano D. Carlos.

Enviamos nuestra cordial enhorabuena a nuestro amigo D. Eduardo González Escandón y su distinguida señora, por el feliz natalicio de su preciosa hija.

Celebramos el perfecto estado de salud en que se encuentran la madre y la recién nacida.

Damos la enhorabuena a nuestro convecino don José Carlos Camargo y Segerdall, por su nombramiento de auxiliar de la Auditoría de este Apostadero, a más del cargo de asesor de la Comandancia de Marina de este puerto.

Dicho nombramiento, hecho a propuesta del Excmo. Sr. Comandante general del Apostadero, ha sido conocido por telegrama del Ministerio de Marina.

En Madrid falleció ayer mañana el Sr. Marqués de Casa-Pavón, que desde hace tiempo se encontraba enfermo.

Era hermano de los títulos jerezanos señores Marqueses de Mochales, Casa Bermeja y Salobral, Condes de Peraleja y Moral de Calatrava y Barón de Algar del Campo.

A dichos señores, a su hermana doña Rosario López de Carrizosa de Ramírez de Cartagena y demás familia, enviamos el testimonio de nuestro pesar.

Dicho señor era Senador vitalicio por derecho propio.

En breve marchará a Cartaya (Huelva), el primer teniente de Infantería del Regimiento de Pavia, don José García Escame.

Marcha con unos días de licencia, que pasará al lado de su familia.

Marchó a Santander D. Eloy Crespo.

= A Sevilla, D. Manuel Calderón y Ponte.

= Llegó de Madrid, D. José M.ª Gil, Cónsul de Cuba.

= De San Fernando, D. Manuel Ruiz Paez y D. Manuel Roldán.

= De Jerez, el Diputado provincial señor Romero, el Diputado a Cortes D. Bartolomé Bohorquez y el Diputado provincial D. Fermín Bohorquez.

= De Puerto Real, los Sres. Paul y Gámez Ojeda.

= Marchó a Montellano el Abogado señor Corbacho.

Ha regresado del Puerto de Santa María,

después de pasar temporada de Pascua al lado de su padre político el Sr. Marqués del Castillo de San Felipe, nuestro estimado amigo D. Angel Gómez y Rodríguez de Arias, acompañado de su distinguida esposa.

De Ferrol ha regresado el médico primero de la Armada don Francisco Huertas, cuya distinguida esposa se encuentra hace días entre nosotros, para esperar en esta un fausto acontecimiento de familia.

Damos la enhorabuena al estudioso joven don Enrique Acuña por el éxito con que ha llevado a efecto los exámenes para obtener el título de piloto.

Anoche en el Teatro Cómico se ofreció al público un programa selecto, figurando dos obras de los hermanos Quintero.

La *Reina Mora*, un sainete musical bien hecho y con gracia culta, y *El Patinillo*, de que nos hemos ocupado con anterioridad y en buen sentido.

Figuraba también la zarzuela *El decir de la gente*, obra que tiene algunos defectos de técnica.

En cambio en el programa de hoy, tras *El decir de la gente* y *La Revoltosa* aparecieron de nueve obras a las que no debe acudir el público, poniéndose a tercera hora *La enseñanza libre*, obra muy censurable, y *La gaita blanca*, una de las más escandalosas del género sicalpico, de las que suelen representarse a última hora y de las que (tanto una como otra) recomendamos siempre al público, que se abstengan de verlas.

Seguiremos teniendo al corriente a nuestros lectores de las obras que se anuncian, recomendando que, cuando se anuncie algún estreno y de seguir poniéndose obras como las dos citadas, se abstengan de presenciárselas hasta tanto no demos cuenta de ellas.

Es la única manera de que no se vean sorprendidos.

En el teatro del Parque de Genovés está trabajándose con actividad en la preparación de las carrozas para la cabalgata de Carnaval.

La esfera que ha de representar el mundo está terminándose el armazón y preparándose ya la base sobre que ha de descansar.

Algunas personas que han ido al Parque, a pesar del viento reinante, pasaron gran rato viendo trabajar a los obreros que toman parte en los preparativos.

En la noche del día 3 del actual se celebró en Madrid el beneficio de los hermanos Quintero con la 100 representación del *Patinillo*.

En el día de hoy quedará listo el adorno que se está colocando en la planta alta del Balneario Victoria, en donde se celebrará el banquete de Reyes, que organizan los elementos militares.

Ultimando los detalles han estado esta tarde los señores oficiales que forman la Comisión.

El local ha de quedar precioso y lo describiremos oportunamente, al dar cuenta del acto.

Procedente de Ceuta fundó en bahía, el contra-torpedero *Audaz*.

De Sevilla salió para vigilar la pesca en el río, el torpedero número 15 *Habana*.

Fundó en Tanger el contra-torpedero *Terror*.

## Reclamación atendida

El Procurador Sr. Rial, en nombre de varios industriales y comerciantes de Cádiz, formuló hace ya algún tiempo una reclamación por la forma de extender en esta estación del Ferro-Carril, los talones de todas las expediciones de mercancías.

Dicha forma consistió en estampar la fórmula de «con reserva» para prevenirse contra cualquier reclamación por averías que pudieran ocurrir en los trenes.

Anteayer ha recibido dicho Procurador una carta oficial de la sección 4ª de la Dirección de los ferro-carriles andaluces, en la que se le manifiesta que está bien fundamentada la reclamación, y que por este señor Jefe de estación debió consultarse para el caso al Sr. Interventor del Estado que lo hubiera resuelto.

La citada carta pondrá término feliz a los constantes rozamientos que ocurren entre los señores comerciantes y el personal de la estación, al hacerse las expediciones de mercancías.

## Asilo de la Infancia

Continuó ayer en el Asilo de la Infancia el recibo de ropas y juguetes destinados a los niños en el día de mañana, con ocasión de la festividad que se celebra.

Exornase el local con mucho gusto, colocándose en el patio y su entrada, pabellones formados con telas de los colores nacionales y yedras del Parque Genovés.

En la actualidad existen en el Asilo de la Infancia 240 niños, a los cuales se obsequiará mañana con una comida extraordinaria, que es probable sea presidida por el Excmo. y Reverendísimo Sr. Obispo.

Con este objeto visitarán hoy al venerable Prelado, el vice-presidente del Asilo, don Ramón Rivas y don Mariano F. Copello.

## POR EL TELÉGRAFO

Madrid 5, 1 madrugada.

### Presentaciones y recepciones

En la Embajada rusa se ha verificado la presentación y recepción del alto personal del Ministerio de Estado.

El acto resultó brillante, cruzándose frases de mutua cordialidad.

Mañana será la presentación y recepción del alto personal los en demás Ministerios.

### La estatua de Alfonso XII

Gentío inmenso ha acudido al Retiro para ver la estatua de Don Alfonso XII, que ha quedado ya colocada sobre su pedestal.

Continúan los trabajos con actividad, encaminados a la pronta terminación del monumento.

### Los petardos.—Júbilo justificado.—Concurso importante.

El canal de Sobrarbe  
 Zaragoza: continúan celebrándose conferencias y cabildos en el despacho del gobernador para seguir la pista del terrorismo.

Se han recogido nuevos anónimos.

Todos coinciden en la letra y en la contraseña puesta por la llamada «Mano roja».

En todos ellos dicen que proseguirá la campaña y que seguirán poniendo petardos hasta que se libertase a los supuestos autores del atentado del Convento de Jerusalem.

Se reciben noticias del pueblo Pleinas, diciendo que ha producido inmenso júbilo el hecho de haber ofrecido el señor Arzobispo restaurar la parroquia ruinosa de dicho pueblo.

Se ha ultimado el programa de un concurso de ganado.

En breve se enviarán prospectos anunciadores del concurso a toda España y con preferencia y profusión a Huesca, Teruel y Logroño.

Del primero de dichos pueblos comunican que se ha celebrado una importante reunión de las fuerzas vivas del país para tratar de la construcción del canal de Sobrarbe.

Si se lleva a efecto podrán regarse unas 30.000 hectáreas de terreno, que hoy es de sequío.

Se ha telegrafado a los señores Moret y Gasset pidiéndole la ejecución de las obras.

Para que apoyen sus gestiones se ha telegrafado a todos los diputados y senadores por la provincia de Huesca.

### Una exclusiva bien ejercida

Paris: La revista gráfica *La Illustration* ha embargado judicialmente las ediciones de *L'Eclair* y *Le Journal de Paris* y el *Secolo*, porque han publicado ex-

tractos y análisis de la obra *Chantecler*, de Rostand.

La *Ilustración* adquirió la exclusiva en la reproducción de esta obra, y por eso reclama contra los periódicos que han hecho uso de ella.

**El Sr. Gasset en Málaga**

Málaga: El tren que conducía al señor Gasset y acompañamiento llegó retrasado.

El Ministro, al bajar al andén, fue aclamado.

Le esperaban las autoridades y numeroso público.

De la estación se trasladó al hotel «Regina», en donde fue cumplimentado.

Visitará la Cámara de Comercio, el edificio de la Diputación provincial y el Ayuntamiento.

Aprovechará para visitar la población y conocer sus edificios su forzosa estancia en la capital.

El *Numancia* espera la orden de marchar con las calderas encendidas.

No tiene cariz de amañar por ahora el tiempo.

Gasset acompañado de su numeroso séquito y de las autoridades locales ha estado visitando el sitio llamado *Agujero* donde se proyectan efectuar las obras del pantano.

Gasset prometió que el gobierno contribuirá á dichas obras con el cincuenta por ciento.

La promesa del Ministro ha sido muy bien recibida.

Los expedicionarios regresaron después de las cinco de la tarde, muy satisfechos de su excursión.

**D. Carlos á la Argentina**

Se habla mucho en estos días de la representación que España enviará á la Argentina con motivo de las fiestas que allí se organizan para celebrar el centenario de la Independencia.

Se dice esta noche que siguiendo los deseos manifestados por S. M. el Rey parece resuelto que irá á la Argentina para representar á nuestra Nación el infante don Carlos.

También se asegura que irá acompañado por un político importante y aunque esté punto no está resuelto, se dice en algunos círculos que será Canalejas quien acompañe al infante.

La representación de España saldrá de la península á mediados del próximo mes de Abril.

Aun no está acordado si el viaje lo harán en algún buque de guerra; aunque se cree como más probable lo efectúen en un trasatlántico.

**Bandoleros**

Granada: El cortijo de Loja propiedad de Pedro Mata fué hoy asaltado por dos bandoleros que trataban de robar.

Para conseguir esto ataron á los dueños de pies y manos y se dedicaron á buscar 40 duros que sabían poseía Pedro Mata.

Este pudo quitarse las ligaduras con que había sido amarrado y pidió auxilio.

Apercibidos los labradores que trabajaban por las inmediaciones y convenientemente armados organizaron una batida, consiguiendo detener á los bandidos y amarrarlos á una higuera.

Entonces dispararon sus armas consiguiendo causar alarma y que llegase la benemérita.

Los bandoleros fueron presos y llevados á la cárcel.

**Concurso**

Barcelona: Se ha prorrogado hasta el día 15 de Febrero el plazo para la presentación de los modelos de locomoción aérea.

El concurso es internacional y se admitirán aeroplanos y toda clase de aparatos voladores.

Al concurso se presentarán, según noticias que se reciben, muchos aviadores no solo de España sino extranjeros.

**El general Weyler**

Barcelona: Hoy saldrá de Barcelona el capitán general Sr. Weyler, que permanecerá en Madrid una corta temporada.

**Hundimiento**

Carolina: Hoy ha ocurrido un triste suceso que impresionó á toda la población.

En una mina próxima á la capital se hundió un techo, sepultando á un obrero. Después de sacar los escombros, se encontró el cadáver del desdichado obrero. Este era natural de Linares.

**La salud de D. Alfonso**

París: *L'Echo* desmiente los rumores que han circulado de la supuesta enfermedad del Rey don Alfonso.

Afirma dicho periódico que el monarca español goza de perfecta salud. Para demostrarlo describe la vida que hace don Alfonso reseñando las últimas cacerías efectuadas en Andalucía, donde por gusto andaba todos los días varios kilómetros sin demostrar cansancio.

Añade que el Doctor Moore á quien se le había consultado sobre un pequeño grano que el Monarca tenía en una oreja, ha declarado que se trata de un pequeño forunculo que desaparecería sin necesidad de operación quirúrgica.

**Velada importante**

Zaragoza: Los Luices han celebrado una importante velada artístico-musical. Asistió numeroso público.

**Accidente**

Pamplona: El Gobernador militar señor Marqués de Salvatierra, se cayó del caballo, produciéndose leves contusiones.

**Fraticida**

Palma: El soldado Emilio Roig cometió el horrendo crimen de asesinar á su hermana, ofuscado por los informes que le daban de su conducta.

La individuo murió acuchillada. El fraticida se presentó al oficial de guardia.

En el Ministerio de la Gobernación se han reunido los jefes de secciones para tratar del modo de aplicar la descentralización administrativa que publica hace poco *La Gaceta*.

— Alicante: En el tren correo llegó el señor Canalejas acompañado de los señores Palomo, Asensio y Saint Aubin.

Fuó ovacionado. Desde el balcón pronunció un discurso.

Le han cumplimentado varias personalidades políticas.

Después de conferenciar detenidamente con sus amigos políticos regresará por la noche á Madrid.

— Madrid: Los señores Dato y Maura han conferenciado durante un largo paseo que dieron esta tarde.

Se ocuparon en primer término de la campaña electoral.

Hablaron de las relaciones entre liberales y conservadores.

Parece que Moret concede cuanto pida Maura para reanudar las relaciones siendo incierto que pida cargos el primero para determinadas personas del partido conservador.

Las exigencias del señor Maura se limitan á evitar quebrantos al régimen actual y que los partidos gubernamentales no hagan pactos con los revolucionarios.

— Sol y Ortega dice que mientras en Barcelona no estalle la crisis del trabajo y de la industria, nada ocurrirá.

Supone que vendrán al Congreso de sesenta á setenta diputados republicanos y socialistas, que harán imposible la vida á todo gobierno.

Creo que el Sr. Moret se encuentra todavía en el Poder, porque falta quien pueda sustituirle.

— Barcelona: Una comisión de representantes de las escuelas laicas ha visitado al gobernador Sr. Suárez Inclán, para entregarle las conclusiones del mitin del domingo.

En ellas se pide la apertura inmediata de las escuelas laicas.

El gobernador les dió esperanzas.

En vista de la actitud de las autoridades, los católicos preparan actos de protesta contra la citada apertura, para evitar que se continúe enseñando el anarquismo.

— *España Nueva* afirma que Concas redactó el decreto indultando á Macías, y que no se lo quisieron firmar.

Añade, que Concas no será Ministro en el mes de Febrero.

Logroño: En el pueblo Ceniceros y durante la sección que se celebraba en el Ayuntamiento, se armó tan fenomenal escándalo y tumulto, que algunos concejales salieron por el balcón del salón de sesiones.

Esperáanse nuevos disturbios.

— Madrid: En los Círculos políticos se ha afirmado esta noche que el Sr. Moret tiene en su poder el decreto de disolución de las Cortes, pero que éste no se publicará hasta que se establezca la cordialidad de relaciones entre Maura y Moret.

Dícese que los Sres. Dato y Azcárraga, están encargados de estos trabajos de unión, para con Maura.

Se afirma que Moret está decidido á llegar á una inteligencia para formar una concentración monárquica é impedir que los republicanos trigan al Congreso más de cuarenta diputados.

Es probable que de este asunto se trate en la cacería de Mudela á donde asiste Romanones.

Se ha pensado que Romanones ocupe la cartera de la Gobernación para hacer las elecciones.

Para esto creese que se presentarán inconvenientes porque habría oposición por parte de Canalejas, que siempre ha sido opuesto á dicho nombramiento.

**Noticias relacionadas con los asuntos de Melilla.**

Dicen que la familia del Chaldy ha comprado varias casas en Tánger y una hermosa finca en Argelia.

Se afirma que no se ha enviado al Tribunal de Cuentas los justificantes de los últimos gastos de la guerra de Melilla.

Se añade que está aún sin pagar la autorización de los cinco millones hecha recientemente.

— Barcelona: Ultimáanse detalles para el banquete que han de celebrarse en honor de los jefes y oficiales que regresaron de Melilla.

El acto revisará importancia.

— Telegrama oficial de Melilla dice que ha terminado sin novedad el relevo que se viene haciendo en las posiciones avanzadas.

**Comisiones-Visitas-Aprobados**

Una comisión de opositores de Correos sin plaza, ha visitado al director general de Comunicaciones Sr. Francos Rodríguez, para pedirle colocación.

El director les contestó que carecía de créditos para ello, pero que en el caso que se le conceda alguno por el ministro de Hacienda, colocaría á los más posible.

El Sr. Barroso ha enviado á informe del Consejo de instrucción una propuesta relativa á la reacción en la Universidad Central de una cátedra de derecho municipal.

Una comisión de profesores de dibujo de los institutos ha visitado al Sr. Barroso para pedirle que les asigne igual sueldo que á los demás.

— Se han presentado 121 opositores para 20 vacantes que existen en el cuerpo de topógrafos auxiliares.

— El Sr. Gasset ha concedido plaza de toreros á todos los aprobados en los últimos exámenes.

**R. I. P.**

Madrid: Ha fallecido en esta Corte el antiguo jefe del partido carlista señor Marqués de Castrillo, que fué personaje importante, íntimo del Rey don Carlos.

Tomó parte en las campañas carlistas y al lado de sus amigos políticos asistió al sitio de Bilbao.

**Dimisión.--Desgracia.--La pista de un crimen.**

San Petersburgo: Con motivo de las órdenes dadas por el Ministro de Instrucción pública acerca de la represión estudiantil, ha dimitido el Rector de la Universidad de Burdeos.

— Haciendo pruebas de aviación en el aereodromo de Cruz Haris se mató el aviador Lepage.

Su muerte ha producido gran sensación.

París: El juez que entiende en el sumario por asesinato de Madame Gonin, viuda del ex-gerente del Banco de Francia cuyo cadáver se encontró el 15 del pasado en la vía férrea, ha tomado declaración á un soldado.

Parece que este se halla complicado en el hecho.

Se llama Graby y está, por lo menos comprometido en el crimen.

Asegúrase que se ha dado con la pista del crimen y que al detenerse el soldado pronto quedará el hecho esclarecido.

**El Presidente y los Concejales**

(Por Telégrafo)

Madrid 4, 11 noche.

Esta tarde á las seis y media acudió el Sr. Moret á su despacho de la Presidencia.

Allí esperó al Alcalde Sr. Aguilera y á los concejales, cuya recepción oficial por el presidente estaba anunciada para hoy.

Poco antes de las siete llegaron dichos Sres. que fueron recibidos por el señor Moret acompañado del subsecretario don Natalio Rivas.

D. Alberto Aguilera, pronunció el discurso de presentación de los nuevos concejales, reseñando el propósito de todos de trabajar cuanto puedan en bien de Madrid.

Contestó el Sr. Moret afirmando que apoyaría toda iniciativa que fuera favorable para las necesidades de la capital.

Añadió que esperaba confiado en los nuevos concejales, pues estos al ir al Ayuntamiento saben que tienen que defender cuanto sean intereses madrileños.

Terminó diciendo que confía también en que procurarán estudiar y resolver en favor de Madrid cuantos problemas hay pendientes en el Ayuntamiento.

Los concejales le dieron las gracias por la confianza que demostraba tener en ellos.

Terminada la parte oficial de la recepción el Sr. Moret habló particularmente con cada uno de ellos, tratando de varios asuntos importantes y pendientes de resolución.

Reiteró al despedirlos las indicaciones que les había hecho al saludarlos.

**SECCION RELIGIOSA**

**SANTOS DE HOY.**

San Telesforo, Papa y mr

**SANTOS DE MAÑANA.**

\* La Adoración de los Santos Reyes.

**CULTOS**

**JUBILEO CIROULAR.**

Día 5.—En la Iglesia de San Francisco.

Día 6.—En la misma Iglesia.

Se manifiesta á las 8 y se oculta á las seis.

**ESPECTACULOS**

TEATRO COMICO.—Compañía de zarzuela cómica, dirigida por don Antonio Martelo y don Miguel Martín

Función para hoy:

A las 7'30; El Decir de la Gente

A las 8'45; La Revoltosa.

A las 10; Enseñanza Libre.

A las 11'15; La Gatita Blanca.

**TALLERES DE IMPRENTA**

San Francisco 82 y Valensuela.—Cádiz